



梅の花がちらほらと咲き、春の訪れを感じる季節になりました。早いものでぞう組も残り1か月となりました。

2月のぞう組は様々な行事に参加しました。節分では、自分たちで作った鬼のお面をつけて、りす組のお友だちが豆まきをするときには張り切って鬼役になりました。そして大きな鬼は幼児クラスで豆まきをして退治することができました！

生活発表会では、インフルエンザの影響で休み明けのお友だちもいる中でしたが、劇・歌・合奏と積み重ねてきた成果を発表することができ、緊張しながらも精いっぱい取り組んでいました。当日は、お忙しい中お越しいただきいただきありがとうございます。

また、発表会当日お休みだったお友だちと一緒に、3月2日に発表会を再度行うことになりました。ぞう組最後の発表を楽しみたいと思います。

20日には啓発小学校へ交流会にいきました。1年生のお兄さん、お姉さんの授業の様子を見学し、一緒に昔遊びや、線つなぎ、音読ゲームなどを体験しました。帰りには「たのしかった！」と小学校への期待が高まったように思います。

残りわずかとなりましたが、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



卒園式について

日時：3月23日（土） 10時～
服装：ともしび上下（半袖・半ズボン）
白靴下、スモック
※体操服の上に、園で用意した式服を着用します。

お別れ会

15日に全クラスで集まりお別れ会をします。他のクラスのお友だちとゲームやふれあい遊びを楽しみ、ぞう組からは合奏を披露する予定です。
各クラスからプレゼントをもらうので前日までに紙袋の用意をお願いします。

お知らせとお願い

- ★卒園式以降も通常通り保育が可能です。小学校のいきいき活動に参加されるなど事前にお休みを予定されている方はお知らせください。
- ★荷物は卒園式までに持ち帰るので、必要な着替え類は毎日持参してください。

お忙しい中、就学前懇談にお越しいただきありがとうございました。